Jahresbericht Damenriege Obermumpf 2024

Das Jubiläums-Jahr 2024 startete für uns mit einem besonderen Moment: An der GV übergab Jessica Thomann ihr Amt unter grossem Applaus an unsere neue Präsidentin Sibylle Hiltbrand und wurde für ihr Engagement als Ehrenmitglied geehrt. Auch Fabienne Freivogel wurde für ihren Einsatz für die Damenriege als Ehrenmitglied aufgenommen.

Nach den offiziellen Geschäften liessen wir den Abend gemütlich im Rössli ausklingen und feierten so gleich einen tollen Start ins neue Vereinsjahr.



Nach der Winterpause ging es wieder mit dem Damenriegen-Trainings in der Halle los. Wir übten dabei schonmal unsere Paarformationen für den nächsten Turnerabend



Im März war eine grosse Gruppe der Damenriege am ersten TV & DR-Skiweekend dabei. Wir verbrachten ein sehr lustiges Wochenende mit viel Schnee und Sonne in Davos. Ein paar von uns landeten zwar auf Marcos "schwarzer Liste" – aber wir sind uns sicher, er wird uns irgendwann verzeihen



Im Frühjahr bereiteten wir uns auf das Turnfest vor. Dabei machte uns oft das Wetter einen Strich durch die Rechnung – lustig hatten wir es trotzdem.



Ein Highlight im Juni war ausserdem die Hochzeit von Tamara und Thomas, an der wir am Apéro dabei sein durften. Vielen Dank für diesen schönen Tag!



Ende Juni stand dann das Turnfest Solothurner Kantonalturnfest in Buechibärg an. Leider regnete es natürlich auch da wieder und wir überlegten kurz, ob wir nicht besser zum Schwimmverein wechseln sollten. Trotzdem konnten wir ein tolles Wochenende auf dem Berg verbringen - auch wenn wir uns vorgenommen haben, nächstes Jahr beim ETF in Lausanne turnerisch eins draufzulegen.



Im Sommer hatten wir dann mehr Glück mit dem Wetter. Am Fischessen in Wallbach und Mumpf gaben wir wieder einmal alles und im Sommertraining genossen wir einen schönen Sommerabend am Rhein.



Ein ganz besonderes Ereignis war unsere Jubiläumsreise im September zum 55 Jahre Jubiläum. Nach einem Brunch in Obermumpf mit unseren Ehrenmitgliedern ging es nach Zürich, wo wir an einem Cheerleading-Kurs teilnahmen. Wir haben viel gelacht, aber auch festgestellt, dass Cheerleading ganz schön anstrengend ist! Danach fuhren wir nach Zug, checkten in der Jugendherberge ein und liessen den Abend bei einem Nachtessen im Pub und einer 90er-Party ausklingen. Am nächsten Tag entspannten wir uns beim Wellness in Zürich – ein perfektes Wochenende, das uns sicher lange in Erinnerung bleiben wird.



Im Herbst starteten wir sportlich durch. Annika zeigte uns Aroha – eine Mischung aus Tanz und Fitness, die uns richtig ins Schwitzen brachte.



Das Jahr endete traditionell mit unserem Weihnachtsessen, dieses Mal im Landgasthof Farnsburg in Ormalingen. Trotz Schneesturm am Vortag haben wir es auf den Hügel geschafft und wurden mit feinem Essen, einer spannenden Weintour und einem gemütlichen Abend belohnt.



Ein besonders schöner Moment in diesem Jahr war die Geburt von Ilaria Schwarz und Finn Thommen. Wir freuen uns riesig mit den frischgebackenen Eltern und hoffen, dass wir Ilaria vielleicht irgendwann mal als neues Damenriegen-Mitglied begrüssen dürfen.



2024 war ein Jahr voller schöner Erlebnisse. Danke an euch alle – ihr macht unseren Verein zu etwas ganz Besonderem. Für mich war es ein spezielles Jahr, da es mein letztes als Leiterin war. Ich freue mich schon jetzt darauf, was 2025 für uns bereithält!



Eure technische Leiterin Lena